
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0334/2017  

Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation der Eisenacher Spielplätze 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Diese Anfrage basiert auf Hinweisen und Verbesserungsvorschlägen von Eisenacher 
Spielplatznutzern. Hingewiesen wurde zum ersten darauf, dass die Holzklötze die den 
Sandkasten in der Domstraße umranden porös sind und eine Verletzungsgefahr bieten. 
Zweitens: Der Sandkasten am TIP-Spielplatz umfasst nur noch wenig Sand und sollte 
aufgefüllt werden. Zudem sei dieser nicht mit Förmchen formbar. Drittens: Das Haus des 
Spielplatzes im Johannistal ist sehr porös und sollte erneuert werden.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie bewertet die Oberbürgermeisterin die drei genannten Beschwerden und 

Verbesserungsvorschläge und werden diese in 2017 behoben bzw. umgesetzt? Wenn 
nein, wann dann und / oder warum nicht? Wenn ja, wann? 

2. Welche Instandhaltungsarbeiten wurden und werden in diesem Jahr an welchen 
Spielplätzen durchgeführt? 

3. In welcher Höhe und an welchen Spielplätzen wird es in 2017 Investitionen geben?  
 
 
 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 
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